

La titular de Benestar i Família confirmó que Parets tendrá un Centro de Desarrollo Infantil y Atención Precoz

La consellera Simó se compromete a mejorar los servicios a los discapacitados en la comarca

JAUME RIBELL

La consellera de Benestar i Família, **Anna Simó**, se ha comprometido a mejorar los servicios a los discapacitados en la comarca. Lo hizo la pasada semana durante su visita a Parets y Mollet, donde se entrevistó con sus respectivos alcaldes y los de una veintena de municipios para conocer la situación actual en ese campo.

De la reunión se extrajo el compromiso de crear una comisión formada por representantes de todos ellos, que trabajará en la elaboración de un plan de medidas para encontrar soluciones a la saturación que sufren los dos únicos centros de la comarca (el Institut Municipal de Serveis als Disca-

pacitats de Mollet, y la Fundació Privada Vallès Oriental de Granollers). Una situación que provoca largas colas de espera para acceder a estos centros, que se revelan insuficientes.

Era una demanda que el Ayuntamiento de Mollet ya hacía un año que había formulado, igual que el de Parets, que desde el pasado curso solicitó la concesión de un Centro de Desarrollo Infantil y Atención Precoz (CEDIAP).

Durante la reunión, la titular de Benestar i Família confirmó que se había incluido en el presupuesto para 2005 de la Generalitat una partida para la planificación de ese CEDIAP en Parets. El centro se dotará de unas 5.000 horas de atención gratuitas anuales para niños de 0 a 4 años con discapacidad, en



La consellera de Benestar i Família, Anna Simó.

coordinación con los centros escolares del municipio y con el servicio de pediatría del CAP. Por otro lado, se aplicarán

COMISIÓN

Se creará una comisión formada por los 20 municipios para encontrar soluciones a la saturación.

SERVICIOS

Antes del verano se quiere elaborar un mapa según el cual ubicar nuevos servicios en la comarca.

un pliego de medidas para elaborar un mapa según el cual ubicar futuros nuevos servicios a los discapacitados en la comarca. Se prevé que este mapa esté acabado antes del verano, y su prioridad será la de aumentar el número de plazas tanto de los CEDIAPs como de los Centros Ocupacionales.

Esta visita de Simó se produce justo un mes después de que se reunieran en Mollet 25 representantes municipales que tienen usuarios en el Institut Municipal de Serveis als Discapacitats de dicha ciudad para pedir más recursos en la ayuda a los discapacitados.

LA LLAGOSTA

El ex alcalde que provocó un accidente bajo los efectos del alcohol se siente víctima de un "calvario mediático"

Macías dimite antes de que se lo pidan

JORDI ABAYÀ

No hizo falta que los grupos municipales de La Llagosta en el gobierno y la oposición, lo pidieran.

El regidor del Ayuntamiento de La Llagosta y exalcalde de este municipio **Adelino Macías**, implicado en un accidente de tránsito que se saldó con 4 heridos cuando conducía bajo los efectos del alcohol y sin carné de conducir, presentó el pasado jueves por la noche su dimisión como regidor del consistorio. Macías, regidor de la agrupación de electores Ciudadanos por La Llagosta, no asistió a un pleno municipal convocado por el Ayuntamiento para debatir una moción presentada por su grupo y fue su madre, también regidora de este grupo municipal, quien presentó su escrito de renuncia en el cual explicaba que dimi-



La madre de Macías leyó el escrito de renuncia.

tía por motivos "personales", añadiendo que está padeciendo un "calvario mediático".

La renuncia se hizo pública antes de que se leyera un comunicado pactado entre todos los grupos municipales en el gobierno y en la oposición, excluido el de Macías, desde el PSC hasta el Partido Popu-

lar, en que se lamentaba el suceso y se pedía que se asumieran responsabilidades, aunque no se explicitaba la palabra renuncia o dimisión. El escrito conjunto fue pactado por los portavoces de los grupos, algunos de los cuales, como el del Partido Popular, se habían mostrado favora-

LAMENTO

El alcalde Antonio Rísquez lamentó que el suceso hubiera dañado la imagen del Ayuntamiento

bles a pedir sin tapujos la renuncia de Macías.

Por otra parte, el alcalde de La Llagosta, **Antonio Rísquez**, lamentó que "la imagen del Ayuntamiento de La Llagosta haya quedado deteriorada como institución" debido al accidente del regidor. El siniestro ocurrió la tarde del viernes, día 25 de febrero en Santa Perpètua de Mogoda cuando, según el atestado policial, el vehículo conducido por Macías circulaba a gran velocidad e invadió el carril contrario colisionando con otro vehículo. A consecuencia de la colisión, resultaron heridos los dos ocupantes de cada vehículo, que fueron atendidos en el Hospital Parc Taulí de Sabadell. En este centro sanitario se practicó a Macías una prueba de alcoholemia en sangre que dio positivo con una tasa casi 5 veces superior a la permitida.